
Protokoll Kreisjugendversammlung Coesfeld vom 29.10.2024 in Bocholt 

Versammlungsbeginn: 19:04 

1) Eröffnung und Begrüßung der Gäste und Mitglieder durch Karl Eller 

2) Wahl eines Protokollführenden  

• Rieke Stening wird vorgeschlagen und übernimmt die Protokollführung. 

3) Genehmigung der Tagesordnung  

• Die Tagesordnung wurde einstimmig ohne Änderungen genehmigt. 

4) Feststellung der Stimmberechtigung  

• Die Stimmverteilung wurde überprüft und es wurden Stimmen 12 von 39 möglichen 

Stimmen bei 8 Teilnehmenden festgestellt. 

5) Genehmigung des Protokolls des Kreisjugendtages 2023 

• Das Protokoll aus dem vergangenen Jahr wurde einstimmig genehmigt. 

6) Jahresberichte Kreisjugendleitung / Kampfrichterreferenten  

Jahresbericht von Karl Eller: 

• Im Jahr 2024 wurden zwei Maßnahmen im Kreis Coesfeld veranstaltet. Die 

Maßnahmen KEM für die Altersklassen U11, U13 und U15 wurden jeweils mit 

einem Turnier für die übrigen Altersklassen begleitet. Es waren drei Vereine mehr 

auf den Veranstaltungen, insgesamt 11. U18 ist erstmals nach 2023 mit einem 

Turnier gestartet. Das ist seit den Jahren zuvor (Corona) eine Steigerung. Statistik 

zur Teilnahme der vergangenen Jahre im Anhang. 

• Spendenrandori in Reken mit über 100 Teilnehmenden war ein voller Erfolg. Es 

wurden über 1000€ gespendet. 

• Kreis Coesfeld hat beim Westfalen Cup mit einer Mannschaft an allen 

Veranstaltungen teilgenommen. 

• Auf Bezirksebene werden noch Ausrichter gesucht. Steht im Bezirksprotokoll 2024. 

• Anmerkung von Vereinen: Sanitäterkosten sind bei den letzten Maßnahmen sehr 

stark angestiegen. Alternative ist zum Beispiel, dass man einen Arzt anwesend hat. 

Damit wird das Ausrichten von Maßnahmen erschwert. Es wird beim 

Verbandsjugendtag nochmal angesprochen. 

Der Kreiskampfrichterreferent Ralf Müller präsentiert seinen Bericht: 

• Die Besetzung von Meisterschaften und Turnieren war auch in diesem Jahr wieder 

schwierig, da im Kreis Coesfeld leider nicht genügend KR zur Verfügung stehen. 

Auch der Kreis Recklinghausen hat Probleme, seine Maßnahmen mit ausreichend 

KR zu besetzen. Deswegen werden KR von dort nur noch freigegeben, wenn die 

eigene Maßnahme ausreichend ausgestattet werden kann. 

• Die KEM U15 / U11 konnte nun ersten Mal in kompletter Besetzung durchgeführt 

werden, weil die umliegenden Kreise sehr geholfen hatten. 

• Die KEM U13 wurde in absoluter Minimumbesetzung durchgeführt. Der 2. KR kam 

aus dem Kreis Steinfurt. Die KEM stand, auch dieses Jahr, kurz vor der Absage. Es 

wäre schön gewesen, wenn die Erweiterung auf alle Altersklassen vorher mit dem 

KKRR abgestimmt worden wäre. 

• Wenn die Entwicklung so weiter geht und aus dem Kreis Coesfeld sich kein KR-

Nachwuchs entwickelt, werden Turniere oder Meisterschaften ausfallen. 

• Frank Lehnen steht leider nicht mehr zur Verfügung. 

• Ein Listenführerlehrgang wurde nicht durchgeführt. 

• Aktiv gelistete Kampfrichter im Kreis Coesfeld gesunken.  



• Wenn Turniere um weitere Altersklassen erweitert werden, bitte vorher anmelden. 

• Bitte darum Termine für Maßnahmen rechtzeitig zu kommunizieren, um die 

Kampfrichter organisieren zu können, und in der Ausschreibung die erste 

Waagezeit nennen. 

7) Aussprache zu den Berichten  

• siehe Punkt 6) 

8) Wahl eines Versammlungsleiters/-leiterin  

• Klara Beerenwinkel wurde mit 12 Stimmen einstimmig als Versammlungsleiterin 

gewählt. 

9) Entlastung der Kreisjugendleitung  

• Die Kreisjugendleitung wurde en bloc mit 12 Stimmen einstimmig entlastet. 

10) Planung von Kreistraining 2025 

• Sebastian Ebbers stimmt sich mit den Jugend-Vertretern der angrenzenden 

Vereine für die Termine im Jahr 2025 ab. Es soll sicher eine Einheit vor dem 

Westfalen Cup geplant werden, weitere Einheiten sind optional. Gerne dürfen sich 

die Vereins-Vertreter aktiv melden.  

11) Losen der Vereine für das Sportjahr 2025 

• Das Losen der Vereine wird mit dem PC-Programm gemacht. 

12) Termine 2025  

• Velen-Reken hatte sich für ein Bezirksturnier (Anfang Februar) gemeldet und noch 

keine Rückmeldung oder Zusage bekommen. Karl spricht die Bezirksjugendleitung 

an.  

• Kreiseinzelmeisterschaft U11 / U15 wird voraussichtlich am Wochenende vom 

1./2.2.2025 in Bocholt ausgerichtet. Planung der KEM Coesfeld U11 / U15 inkl. 

Kreisturnier für U13 wird im Austausch mit Kreis Kleve abgestimmt, damit der 

Kampfrichterengpass umgangen wird. Termin wird kurzfristig bekanntgegeben 

(Ausrichtung durch JC Kolping Bocholt). 

• Kreiseinzelmeisterschaft U13 inkl. Kreiseinzelturnier U11 ist am 11.05.2025 in 

Reken geplant (Ausrichtung durch JC Velen Reken). 

• Die KET U11 / U15 wird beschränkt auf die nicht-Doppelstart Jahrgänge. In der 

Ausschreibung Nennung der Jahrgänge für die Meisterschaft U13. 

• Spendenrandori 2025 soll am 21.09.2025 stattfinden.  

• Stadtmeisterschaften Bocholt 2025 soll im Winter geplant werden, hängt aktuell 

noch an der Hallenvergabe. Termine werden kurzfristig bekanntgegeben. 

13) Vergabe von Kreismeisterschaften und Turnieren 2025 

• Siehe 12) 

14) Allgemeine Aussprache über Teilnehmerzahlen bei Meisterschaften u. Turnieren 

• Siehe 6) 

15) Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

• Es liegen keine Anträge vor. 

16) Verschiedenes 

• Rieke Stening erklärt, dass sie sich im nächsten Jahr bei der Wahl zur 

Kreisjugendleitung nicht wieder aufstellen lassen wird. Gerne können sich weibliche 

Trainer/Interessierte für den Kreisjugendleitungsposten aus dem Kreis bei Rieke 

melden. 

• Der nächste Kreisjugendtag ist für den 28.10.2025 in Bocholt (SC Budokan) 

geplant. 

Versammlungsende: 20:08 



Anhang 

Jahresbericht  

Kreis: Coesfeld 

Jahr: 2024 

Kreismeisterschaften  Vorjahr 

AK TN m TN w Gesamt Veränderung Anzahl 

U18 0 0 0 0 0 

U15 25 6 31 45% 17 

U13 33 5 38 34% 25 

U11 37 19 56 -7% 60 

Kreisturniere  Vorjahr 

U18 10 3 13 100% 0 

U15 0 0 0 0 0 

U13 14 12 26 -4% 27 

U11 26 18 44 -20% 53 

Bemerkungen: 

Es haben 3 Vereine mehr teilgenommen, 11 statt 8, und es war wieder ein kleines 

U18 Turnier möglich. 

Kreisauswahlmannschaft hat an allen Maßnahmen zum Westfalen-Cup 

teilgenommen. 

Velen-Reken hat noch ein offenes Spenden-Turnier/Randori mit sehr guter 

Beteiligung veranstaltet. 

 


